

PISCINAS



La calle Piscinas representa una nueva zona de expansión de Logroño que a mediados de la década de 1980 fue preciso urbanizar. En su enlace con avenida de la Paz se encuentra el edificio de Vicerrectorado de la Universidad de La Rioja, habilitado en 1989 en la

edificación donde se ubicó la empresa Acedo, antigua fábrica de somieres. Igualmente, otra edificación destacable es la Residencia de Ancianos Santa Justa, edificio proyectado en 1974 por la Caja Provincial de Ahorros de Logroño y que ha sufrido posteriores reformas en 1988 y 2001.



BIBLIOTECA DE LA UNIVERSIDAD DE LA RIOJA

En esta calle también se encuentra el edificio de la Biblioteca de la Universidad de La Rioja donde se encuentran físicamente más de 280.000 libros y alrededor de 3.300 revistas científicas. El servicio que ofrecen a los alumnos es extraordinario con más de medio millón de usuarios cada año.

FUNDACIÓN CULTURAL RECREATIVA CANTABRIA

Por lo que afecta a la mencionada sociedad deportiva, denominada hasta hace poco tiempo Sociedad Recreativa

Cantabria, a finales de los años 1940 un grupo de personas consideraron que Logroño tenía capacidad suficiente para sostener una gran entidad deportiva y puestos al habla con Luis Sáenz Benito, éste les cedió desinteresadamente la piscina y el frontón de pelota que tenía instalados en una magnífica finca de su propiedad en la entonces carretera de



Zaragoza, ofrecimiento gratuito que fue la piedra angular de la gran institución de nuestros días. Las ampliaciones surgieron en el mes de abril de 1951 cuando la Sociedad efectuó la compra de unos 20.000 m² en la carretera de Zaragoza, donde seguidamente se comenzó con la construcción del pozo que había

de abastecer de agua a las piscinas que estaban proyectadas. Inicialmente, no se admitían socios menores de 14 años en las mujeres, ni menores de 15 en los varones; se dispensaba de cuota de ingreso y la correspondiente a abonar era de 7 pts. mensuales para las mujeres y 10 para los hombres. ↘

El Ayuntamiento, en sesión celebrada el 15 de abril de 1986 acordó denominar con el nombre de Piscinas, el vial que precisamente enlaza avenida de la Paz con la calle San José de Calasanz. Igualmente, este mismo día acordó denominar calle Valdelanas a su paralela, junto a la empresa Muebles Fernández, uniéndose avenida de la Paz con la calle Cigüeña.

PISCINAS

Sin duda, esta denominación hace referencia a las piscinas existentes en la cercana Fundación Cultural Recreativa Cantabria, por ser la calle de Logroño que más piscinas aglutina en sus lares, un total de siete, contabilizando también las de los más pequeños.

¿SABÍA QUE...

- ... la Fundación Cultural Recreativa Cantabria dispone de más de 80.000 m² para sus diversas instalaciones que las utilizan sus más de 25.000 socios?
- ... actualmente, y aparte de sus siete piscinas, sus instalaciones cuentan con pistas de tenis, pádel, baloncesto, frontones, squash, polideportivo, sala de musculación, campo de fútbol y ludoteca, entre otras?
- ... posee una piscina climatizada para practicar la natación durante los meses de invierno, que hasta no hace mucho tiempo era climatizada mediante una estructura globular?
- ... en 1991 Miguel Ángel Sainz, por encargo de la Fundación Cultural Recreativa Cantabria, realizó la escultura “Lanzador de jabalina” que con sus cinco metros adorna una de las fachadas de su Centro Social y que fue proyectado por Gerardo Cuadra en 1990?